
Ninguna Oficina Autoriza 
el Cierre de las Calles 

No hay una oficina que 
autm·lce el cierre de las 
vl as ca pitalinas cuando se 
rea lizan actos públicos. 
dijo ayer el Director de 
una escuela de San Sa lva· 

dor. cuamlo se le preguntó 
a quién recurrirla él en 
caso de que sus alumnos 
dispusieran hacer un desfi
le por las arterias de la 
ciudad. 

Escritora Salvadoreña 
a Celebración en España 

'" Hea l Cabildo de la 
Isla Gran Canaria . IO:spa
fla . ha in vitado a la poeti sa 
Aid a Gabriela da V!nc i. 
para que asista o las Fies
tas Cult utales Iberoameri
canas que se celebrarán 
con motivo de cump li rse 
los :.oo aitos de l descubri 
miento de América . 

Por su parte. el Gabinete 

Llterárlo de Palma de Ma
llorca. que llene 100 arios 
de haber sido fundado. 11a· 
distin guido a la lnleleclua l 
salvadoreila con el premio 
Fuente Ovejuna. que le 
ser a entregado el 12 de oc
tubre. 

Para las celel)raciones 
que hara el Gabinete Lile

-Favor pase a la páQina 31 . 

.. Yo. cuanclo quiero ha
cer un desrtle. rorm o a mis 
alumnos y los hago cami
nar por la zona de l a es
cuela. !~so si. como protec
ción a los nliws. coloco a 
dos o tres de los mas gran
decitos para que desvien la 

circu lación de vehiculos .. . 
dijo . 

La respuesta del profe
sor rue una evidencia más 
de la desorganización que 
ex iste en lo concerniente a 
seguridad vi al en San Sa l
vador. 

Desde hace dias se 
v ienen publicando en los 
diarios quejas de los auto
movili stas debido a que. 
" de la noche a la maf1a· 
na··. aparecen ca lles ce· 
rradas y los automov ilis
tas se ven en aprietos para 
salir de determin ados sec-
-Favor pase a la página 19. 

Proyectan 
Campaña a favor 
del Profesor Se Organiza Sociedad 

de Medicina General 

MES DE L A CONTADURIA PUBLICA.- Ayer 
fue inaugurado el m es de la Contaduría Pública. 
evento organizado por el Colegio de Contadores 
Públicos de E l Sal vador . El acto se realizó en el 
Hotel Presidente. De izquierda a derecha. Líes. 
Wilfredo López Salgado !presidente del Cole
gio !; Jase Ruben Moreno Portillo. Edgar Ramón 

"Chalo" Hernández 5antosy Carlos Abar ca. 

Los estatutos y r.egla
mentos de la Sociedad Sal
vadoreita de Medicina Ge
ner al rueron aprobados 
por la Junta Directiva del 
Colegio Médico. el 18 de 
septiembre. 

Para rirm ar ei acta y ce
lebrar el nacimiento de la 
Sociedad· se ha invitado a 
lodo el gremio medico. en 
especia l a los médicos ge
nerales. 

La asamblea de Consti
tución de la SOSAMEG se 
efectuara el ü de octubre 
en el hotel Camino Heal. 

La primera activ idad 
cientirica de la SOSAMEG 
será una conferencia ,que 

orrecera el Dr . Julio 
Rodriguez . de Panamá . 
quien disertara sobre l e
mas relacionados con la 
medicina general. 

Los médicos generales 
se proponen desar rollar 
ac l ividades cienlíricas. so
ciales y cultur ales: propi
ciar la participación de sus 
asociados en even tos 
cien ti ficos nacionales e in
ternacionales: auspic iar 
cursos de actualización en 
medicina general. para 
mantener un alto ni vel 
cientifi co de sus asociados 
y gestionar .la enseitanza 
de la med icina Integral. 

Diputqdos Apoyan a 
los Transportistas 

Los diputados _ dieron de correspondencia. 
ayer su total apoyo a los La pres identa de la 
transportistas de pasaje- Asamblea. Dra . Maria Ju
ros tduet1os de pick ups>. lia Castillo. dijo que surgió 
quienes d~nunciaron en la el transporte de .pasajeros 
Asamblea. que la Policía en pick ups y microbuses. 
de Transito no los deja tra- debido a la quema de bu
bajar. ses urbanos por parle de 

Unos 100 propietarios de los terrori stas. Y reiteró 
vehiculos y motoristas. se que todos los diputados 
situaron en la butaqueria apoyarán la petición de los 
superior del Salón Azul. transporti stas. ARE NA. 
par a escuchar las dlscu- por medio del diputado Ze
siones sobre l a solicitud de lada Robredo. también dio 
protección que han presen- su apoyo. 
tado en la Asamblea. La pieza pasó a la Com i-

La petic ión rue hecha sión de Bienestar Público. 
suya por diputados del 
PDC. pero ya en la plena
ria. se adhirieron a dar su 
apoyo las demás frac
ciones . 

Guevara Lacayo dijo 
que se Investigara la de
nuncia. para buscar la so· 
lución del problema. 

Los transporiis l as de pa
sajeros y carga. dijeron 
que prestan servicio a los 
municipios de Santiago Te
xacuangos. San Francisco 
Chlnameca. Santo Tomás. 
Lom as de Candel ari a. 
Hui zúcar. Rosario de 
Mor a y Panchimalco . 
Agregaron que han sido 
objeto ile per secución. de
tención y represalias 'por 
parle de las au toridades de 
Transito. 

HOMENAJEADA . La 
poetisa Aída Gabriela 
da Vinci. viajará a la 
isla Palma de Mallor
ca. invitada por el Ga
binete Literario. de 
esa ciudad. para reci
bir un premio por su 
labor intelectual. 

Una campai1a a favor 
de l profesor Gonzalo deJe
sús Hernández .. chalo·'. 
están proyec tando alum
nos de la promoción 19fi4 
del Instituto Nacional •·Ge
neral Franci sco Me:1én· 
dez". 

Dicen los organizadores 
que la invitación no es sólo 
a· los ex·alumnos de esa 
-Favor pase a la página 42 . · 

CA PACITACION.-- En la ANDA se realiza una 
serie de cursos de capacitación al personal ad
ministrativo. para apro vechar los recursos hu
manos y mejorar el servicio a Jos usuarios. I z
quierda a der echa. Lic. Jase Góens Henriquez. 
Hector Edgardo Soto Soto. de la Sección de Ca
pacitación: y Sra . Mar ia Antonieta de Linares. 
trabajadora social . 

Preparan las 
Fiestas de 
Olocuilta 

ZACATECOLUCA.- E l 
com ité de las fiestas palro· 
nales de la población de 
Olocui l la. prepara dichas 

· festividades en honor a la 
patrona Virgen del Rosa
rio. que se realizar án del 8 
al14 de octubre . 

Informan que dentro del 
program a de festejos. se 
comprende baile ele ga la y 
coronac ión de la reina. en 
la casa comunal. a parti r 
de las 9 ele la noche. el dia 
13 de octubre. 

La diputada Carmen de 
Lazo dijo que esto llene re
percusión en otros depar
tamentos. En Coju l epe
que. por ej emplo. 87 mi
crobu se ro s afrontan 
prob lemas. Pidió que no 
les Impidieran trabajar. 
porque desempet1an una 
labor muy ttecesarla. Dio 
Iniciativa de ley a la pieza 

I NCENTI VOS. - Los ganaderos de la zona de 
Cojutepeque. Napoleón F ranco y Carlos Moral f!S 
rderechai. ·detallan que el sector ganadero nece
sita incentivos. como financiamiento a largo pla
zo y con bajos Intereses. 

E l 1-1. a las 9 de la maiia· 
na . habrá misa solemne de 
t res min istr os. ortci ada 
por el presbilero Julio Ce
sar Menj ivar . Ese mismo 
dia se oto r gar á homenaje 
al ciudadano Hamón Hos
sell. de or·igen espatiol. por 
su meritoria labor en favor 
de la comunidad durante 
muchos aflos. 

A las dos.de la tarde. del ' 
-Favor pase a laetáalna 19 .. . 

Duarte Ratifica Permiso 
para Viaiar a los EE.UU. 

El presidente Ing. José 
Napoleón Duarle. ratificó 
ayer en la Asamb lea Legi
slativa. el perm iso para vi
si l ar Estados Unidos y 
asistir a la 39a. Asamblea 
General de la ONU . 

El mandatario llegó casi 
a la una de la tarde al re
cinto legislati vo. acompa
itado del vicepresidente. 
Lic . Rodoiro Castillo Cla
ramounl y del Secretario 
de Información de Casa 
Presidenc ial. Arq. Heri
berlo Reyes. 

Duarle se ausentará del 
pai s del ¡; al 9 de octubre y 
en la sede de la ONU. en 
Nueva York. leerá su dis· 
curso correspondiente a El 
Salvador. en el cual enro
cará la problemática na·
cional. · 

"En este dicurso. defini
mos la politica interna-

clona ! del gobierno ante 
este roro mundial. En di
cho organismo. los digna
tarios de lodo el mundo. 
establecen sus lineas de 
conduela. sobr e diferentes 
temas de la politica exte
rior ... dijo Duarle ante el 
pleno legislativo. 

A Duarle le tocará leer 
su discurso el lunes 8 de oc
tubre . 

Agregó que es importan
le explicar a los diputados 
los resultados de las distin
tas misiones que ha hecho. 
.. ,o cual ha gener ado en el 
mundo un ambiente de ex
pectativa y de respaldo· 
para la posición democrá
tica" . aseguró. 

" También estas visitas 
que hago a la Asamblea. 
para solicitar permiso. las 
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Juramentan Directiva 
de A.D. en Cuscatlán 

El Partido Acción De
mocrática incluirá en sus 
cuadros a personas de to
dos los sectores. dijo el 
Ing Ra y mundo 
Rodriguez. al juramentar 
a la directi va departamen
tal y mun ic ipal de ese par
tido en Cojulepeque. Cus
callan . 

También dijo que Acción 
Democratica está decidido 
a participar en las próxi
mas elecciones para dipu· 
lados y alcaldes en todo el 
pais . para lo cual ya están 
trabajando todas las ba
ses. 

De parle -de l a directi va 
nacional estuvieron el Dr . 
Luis Nelson Segovia. Se
cretario General de Orga-

ni zaclón: el Ing . 
Rodriguez. el Dr. Napo
león Eugenio Cárdenas y 
el Lic . Fernando Orantes 
Parada. 

Algunos miembros de la 
direc tiva departamental 
son el Lic . Eduardo Ale
mán. Mariano Quinteros. 
Mario Romero. Jesús Ra
mos. Gilberlo Valencia . 
Hugo Rodriguez. Danllo 
Morala ya y Ren e 
Dominguez. 

E n esa reunión se dio a 
conocer que Acción Demo
crática ya tiene Integrada 
la j unta departamental de 
Santa Ana y La Libertad. 
Próx imamente serán jura
mentadas las del oriente 
del pais. 

UDES Ofrece Conferencia 
sobre Mercado Paralelo 

La Licenciada Angela 
Bigueaur. Jera de Cont(ol 
de Cambios . del BCR. di
se rta ni sobre el tema .. El 
Mercado Paralelo de Divi
sas y su Importancia en 
l as Exportaciones". 

Esto es parte de las acti
v idades que la Unión de 
Dirigentes de Empresas 
Salvadoreüas desarrolla 
para servir a sus miem
bros. 

Este l em a lo considera 
UDES de mucha impor
tancia para tod6 dirigente 
de empresas. ya que cons-

llluye un medio efectivo 
para incentivar las expor· 
taciones que tanto necesita 
nuestra economia y se de
sarrollara el 4 de octubre. 
en el audltorium de l a Aso
elación Salvadoreña de In
dustriales AS!. 
UDES llene programadas 
otras actividades. entre e
ll as cocl eles. almuerzos y 
reuniones con diferentes 
personeros de los sectores 
pollllcos y económicos del 
pais. los que tratarán so
bre los problemas que nos 
a rectan actualmente . 


